
 

 

 
 

COMPTE RENDU DE CA. DU 04 JANVIER 2024 
 

Présents : Gilles BABAZ, Gérard SALLIERE, Pascale POULAIN, Christian PAILLY, 
Martine ROCHE, Marie Thérèse DUCRETTET, Marie France OLLIVARY, Claire 
WETZEL, Corinne MONTAGNE, Hubert LAMOUILLE. 

Excusés : Sophie OLIER, Gérard BOCCON 
 

 

Voeux du Président pour l’année nouvelle et énumération de l’ordre du jour : 

 

 

1 paiement électronique  

 après consultation de notre banque et d’une autre, un comparatif comprenant 
les fintechs a permis de sélectionner SMILE@PAY, la plus proche de nos 
besoins pour ce qui concerne l’achat des tickets , le paiement des droits de 
table en compétition (ces 2 paiements se feront à l’entrée du club), et l’achat 
des tickets de l’école de Bridge (sur place dans la salle avec le professeur) ; 3 
codes permettront de documenter la ventilation des paiements; nous avons 
évoqué puis relégué dans un premier temps le paiement des consommations 
au bar et celui des animations . 

 un ticket papier sera délivré sur demande du joueur 

 le système passe par notre wifi, nous pouvons encaisser où bon nous semble 
au club mais permet aussi de l’utiliser éventuellement en dehors de nos 
locaux (carte SIM intégrée) 

 le prix : achat du terminal avec imprimante = 372 € en année 1 ; auquel il 
faudra ajouter le coût de 1,65% sur le chiffre d’affaire. CA estimé à  39 856 € 
pour une utilisation à 50% soit 658 euros : Total pour l’année 1: 1030 euros 
d’investissement  

 bénéfices de cette décision (prise à l’unanimité): moins de charge et moins de 
risque pour Marie Thérèse qui apporte les espèces en banque, et aussi : 
alignement avec le sens de l’histoire qui nous mène tous vers plus de 
dématérialisation : le club y gagne en modernité. 
 



 

 

2 sortie des clubs (3 Annecy + Veyrier + La clusaz) 

 la date a été fixée au 14 mai. Corinne a réalisé et placardé l’affiche pour 
récolter les inscriptions. Le nombre d’inscrits  permettra de valider ou 
d’invalider ce projet.  

3  repas du club  

 Proposition de placer le repas au jeudi 6 juin à La Grange à Jules, qui avait 
été appréciée en 2023  

 la proposition de changer de lieu n’est pas retenue pour cette année  

4 sponsoring 

 Danièle PAILLY a reçu un bon accueil auprès de VIAGIMMO, prêt à 
s’engager. Le Rv du 22 janvier permettra de concrétiser le projet de 
sponsoring qui prendra la forme de 4 numéros de tables personnalisés. Ce 
support peut accueillir  3 sponsors qui, sur les 12 premiers numéros de table, 
se partageront donc chacun 4 numéros alternes : à nous de trouver 2 autres 
sponsors (Martine  ROCHE est en cours de recherche de son côté) 

5 parkings  

 Jean COSTA porte le projet (devis en cours) de faire repeindre nos numéros 
pour plus de lisibilité et donc moins de stationnement sauvage : il doit voir 
avec la copropriété s’il ne conviendrait pas de profiter de notre idée pour 
repeindre aussi les autres numéros pour une harmonie visuelle de l’ensemble. 

 la place difficile et étroite proche de l’entrée pourrait être affectée à des 
arceaux vélo, point qui reste à étudier pour le prochain CA. 

6 chauffage au 4 ème 

 le chiffrage pourrait être moins élevé que prévu. Jean COSTA finalise ce 
projet.  

 

Divers 

 Concernant les boites à enchères, Claire WETZEL a consulté le Bridgeur 
(cher) et Bridge Diffusion (qui change son modèle). Pour l’instant, compte tenu 
de leur état encore globalement correct, Annie FEBVREL va, sur certaines 
boites, recoloriser les cartons illisibles (les K). 

 les finances évoluent au même rythme que l’an dernier (avec une trésorerie 
supérieure, on est à 33k€), rien d’autre à commenter selon Gérard SALLIÈRE 

 l’école de bridge stimule ses élèves à se mettre aux tournois de régularité du 
mercredi avec un certain succès. 



 

 

 nous allons continuer à promouvoir le paiement des adhésions et licences en 
ligne via la FFB (27% d’adhérents ont choisi ce mode de paiement cette 
saison)  

 le 24 janvier a lieu la première session du championnat de France des écoles 
de bridge (BF1 avec une table, BF2 avec 3 ou 4 tables, et les SEF avec 
plusieurs tables) : les droits de table seront offerts  pour BF1 et BF2, et 5 jeux 
fléchés ont été commandés pour eux (11 pour le niveau SEF). 

 les cours du lundi soir finissent par prendre (5 personnes) : Virginie BONNET 
et Jean Michel ROLANDO assurent la formation. 

 l’entretien des WC doit être revu, chez les hommes surtout, mais aussi chez 
les femmes  

 Les animations ont dégagé un bénéfice de 850 euros pour le dernier trimestre 
2023. 

 
La prochaine réunion du Conseil d’Administration est prévue le VENDREDI  15 
MARS 2024 à 9h30. L’ordre du jour sera confirmé ultérieurement par le 
Président. 

En l’absence de point supplémentaire, le Président clôt la réunion à 12h00. 

 

Le Président       La Secrétaire Générale Adjointe 

Gilles Babaz       Corinne Montagne 

 

 

 

 


